notable portion de ce terrain, destinée à l'élargissement de la rue Tourette et à la transformation du carrefour en une petite place. La rue Tourette était étroite et escarpée, elle se précipitait en pente dangereuse vers la côte des Carmélites. Pour l'établissement de la place, le sol de cette rue fut abaissé, ce qui nécessita la construction du perron donnant accès dans la maison Morel. La rue des Chartreux, au contraire, qui était en contre-bas, fut remblayée et exhaussée.

Deux ans plus tard, en 1843, le conseil municipal avisa donner des noms aux nouvelles rues percées sur le versant sud de la Croix-Rousse. Joseph Morel fut informé par une lettre fort élogieuse de M. Clément Reyre, maire de Lyon, que la petite place qui s'étendait devant sa maison porterait désormais son nom (1).

C'était un juste hommage rendu à la mémoire de cet homme de bien, dont les petits-enfants conservent pieusement le souvenir.

La maison Morel existe toujours et porte, comme on l'a vu plus haut, le n° 2 de la place de ce nom. Cette demeure hospitalière, qui avait abrité pendant un demi-siècle plusieurs générations, et dont le seuil avait été franchi si souvent par de nombreux amis, toujours assurés du plus

Une note de M. Joseph Morel, trouvée dans ses papiers, indique que le terrain, dans ce même quartier, pouvait être estimé de 38 à 45 fr. le mètre carré. Contrairement à ce qui se passe dans certaines parties de la ville, dont le terrain a pris une plus-value considérable, le quartier des Chartreux a perdu beaucoup de son importance et de sa prospérité. Le terrain, aux alentours de la place Morel, n'a pas aujourd'hui une valeur supérieure à celle de 30 fr. le mètre carré.

⁽¹⁾ Voir Pièces justificatives, V et VI.